

小学部 ステージ発表「11ぴきのねことあほうどり」

小学部は、絵本『11ぴきのねことあほうどり』の発表を行いました。子どもたちは、9月後半からステージ発表の練習を始め、毎日練習をしてきました。当日は、1人1人が自分のできることを精一杯発表することができました。子どもたちらしい「ねこ」と「あほうどり」の世界を表現することができました。

〈1幕〉

お店の看板を協力して作り、ダンスをしてお客さん呼び込んだりして、ねこたちはコロッケ屋さんを始めました。そこへお腹を空かせた「あほうどり」が来ます。「ねこ」は、協力してコロッケを食べさせてあげました。



〈2幕〉

「あほうどり」のために、「ねこ」は、山を越え、川を渡ってあほうどりの国に向かいます。一方その頃、「あほうどり」は、なわとびをしたり、ダンスをしたりして「ねこ」を待っています。



〈3幕〉

あほうどりの国に到着した「11ぴきのねこたち」は、お腹を空かせた「あほうどり」に、コロッケを作ってあげました。最後はみんなで合奏をしたり、ダンスをしたりして楽しく暮らしました。



小学部 イベント 「やしおんランド」

今年度も、小学部のイベントは「やしおんランド」でした。さかなつりやボールプール、エアートランポリンの3種類のコーナーにはたくさんの方に来ていただき、大盛況でした。

